
○「ごみ」
・ごみ処理の広域化は決定しているのか
・広域化で何を担当するのか
・広域化に伴い、町民への影響はどのようなも
のがあるか

・施設を新たにする必要性はあるのか
・ごみの減量化について、具体的な対策はある
のか

・カラス対策として何か良い方法はないか
・コンポスターや電動生ごみ処理機の普及率は
どのくらいか

○「防災対策」
・防災スピーカーの音声が聞き取れない
・地域の実情にあった行動マニュアルを作成し
てほしい

・防災倉庫を全地区に設置してほしい
・備蓄品は適切な量が備蓄されているのか
・向こう三軒両隣の組織作りをしてほしい
・どのくらいの震度で職員は招集するのか
・避難場所の収容人数の把握はしているのか
○「運動公園」
・運動公園は大きな財政負担だ
・あの場所では近所の人たちでも気軽に行けな
い

・休日だけでもバスを出し送迎できないか
○「野村研修所跡地」
・利用計画はどうなっているのか
・町の施設を集約するとよいのではないか
○「下水道」
・計画はどうなっているのか
・普及率はどのくらいか
○「開発」
・ドゥゼアンはどうなるのか
・駅前のマンション計画はどうなっているのか
○「町民対話集会」
・土日に行ってほしい

○「道路整備」
・生沢プール前交差点の渋滞対策はあるのか
・田中の地下道は大雨が降るたびに水没する
・道路の復旧工事がよくできていない
・日吉跨線橋の対策をしてほしい
・道路排水溝の清掃をまめに行ってほしい

○「路線バス」
・コミュニティバスの考えはあるのか
・園児が利用できるバスを出してほしい
・路線バスの便数を減らさないでほしい
・町のバスを利用できないのか

○「地域」
・月京児童館、具体的にはどのようにしていく
のか
・自治会法人化の計画はあるのか

○「観光」
・花火の時間が短すぎる、前座のコンサートは
必要ない

○「財政状況」
・財政危機を積極的に知らせるべきだ
・予算不足に対する対策方法はあるのか

○「子育て」
・小学校校舎を学童保育のために積極的に開放
してほしい

○「その他」
・税収に見合った行政サービスを考えるべきだ
・小中学校や公共施設のアスベスト対策を行っ
ているのか
・中学校では学校給食や弁当販売は行わないの
か
・農業経営者の育成をしてほしい
・大磯駅のエレベーター、エスカレーター設置
の進捗状況はどうなっているのか
・大磯港の再整備計画はどうなっているのか

　町民対話集会は、6月15日の東町地区から始まり、8月24日の生沢地区で終了しました。
　５４９名の方に参加いただき、地域によって課題は異なりますが、いただいたご意見は、町政の運営に反映
させてまいります。
※意見の詳細及び町からの回答については、12月21日（水）より役場本庁舎１階町民情報コーナー、国
府支所、町ホームページでご覧になれます。

◎問い合わせ　地域協働課　☎内線237
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